



29 mars 2012

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

3^{ème} Semaine valaisanne contre le racisme : bilan et remise des prix

(IVS).- La 3^{ème} semaine valaisanne contre le racisme s'est terminée par la remise des prix aux gagnants des concours. Le chef du Service de la population et des migrations, Jacques de Lavallaz, a procédé à l'Ecole de commerce et de culture générale de Martigny à la remise des prix aux trois gagnants du concours intitulé « La diversité, une valeur suisse ? ». Trois étudiants de l'Ecole cantonale d'art ont par ailleurs reçu une reconnaissance pour leurs affiches choisies afin d'accompagner visuellement la campagne.

Le Département de la sécurité, des affaires sociales et de l'intégration (DSSI) a organisé la « Semaine valaisanne contre le racisme » du 21 au 28 mars. Elle s'est inscrite dans une large campagne menée par tous les cantons romands ainsi que le Tessin. Le projet valaisan a pu être réalisé grâce à la collaboration des délégués à l'intégration des communes, des Services du Département de l'éducation de la culture et du sport, de la Fondation pour le développement durable (Agenda 21), de Gastrovalais ainsi qu'avec le soutien du Service fédéral de lutte contre le racisme. Les jeunes du secondaire I et II ont constitué le public cible de la campagne. Cette semaine contre le racisme avait comme but de promouvoir l'intégration et de veiller par le respect mutuel au maintien de la cohésion sociale.

De nombreuses manifestations se sont tenues dans le canton grâce à l'implication d'associations, de bénévoles et de représentants des institutions: expositions itinérantes, pièces de théâtre interactives, lipdup, ateliers, tables rondes, etc.

Près de 150 projets ont pris part au concours. Les gagnants sont :

- pour le secondaire I : un groupe d'élèves de 3^{ème} du CO des Collines à Sion de la classe de Rita Emery ;
- pour le secondaire II : la classe de Sébastien Bétrisey, 3^{ème} année de l'Ecole de commerce et de culture générale de Sierre ;
- pour le prix « originalité et qualité artistique », les élèves du CO de Leytron, classes de musique de Lionel Monnet ;
- les prix de reconnaissance pour les trois meilleures affiches réalisées par les étudiants de l'Ecole cantonale d'art ont été attribués à Vidaly Ackermann, Claudia Ndebele et Romain Iannone.

La remise des prix a eu lieu devant le bus londonien qui a servi de fil rouge à cette semaine, en présence de Michaël Hugon, conseiller communal et d'autres responsables communaux et cantonaux en charge de la politique d'intégration et de la lutte contre le racisme et les discriminations.

Note aux rédactions

Pour de plus amples renseignements, veuillez vous adresser à Jacques de Lavallaz, chef du Service de la population et des migrations (SPM) – Tél. 027 606 55 55 – ou à Jacques Rossier, coordinateur de l'intégration du SPM, Tél. 027 606 55 85

Agenda 21 – Engagement 12 Veiller à la cohésion sociale par l'intégration et le respect